
議 会 報 告 会 報 告 書

平成２５年３月定例会における議会報告会

開催日時 平成２５年５月１８日（土）午後 2時 00分から午後 4時 00分

開催場所 新所沢まちづくりセンターホール

出席議員 平井 明美 越阪部征衛（途中参加） 矢作 いづみ

末吉 美帆子 荻野 泰男 近藤 哲男

亀山 恭子 青木 利幸 松崎 智也

代 表 者 荻野 泰男 司 会 者 矢作 いづみ

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 荻野 泰男

参加人数 ７１名

報告内容

主な意見・

要 望 等

平井議員による挨拶後、荻野より当初予算の概要について説明。

各委員会の報告を総務（松崎）、教育福祉（青木）、市民環境（亀山）、

建設水道（近藤）、議運（末吉）の順でパワーポイントの資料に基づい

て行った後、質疑応答・意見交換の時間に移った。なお、越阪部議員は

急用（保護司関係）のため、途中からの参加となった。

【報告内容に関する主な質疑】

○ジェネリック医薬品に関する差額通知等の有効性について。

○議員定数の改定について（市民の意見を軽視しているのではないか）。

○メガソーラー計画について（経済性や行政目的の面で問題がある。

マチごとエコタウン構想の策定よりも先行したことに疑問が残る）。

○所沢村山線道路築造事業について（測量費の算出根拠に疑問が残る）。

【その他主な意見・要望等】

○議会報告会の資料を市議会ホームページにも掲載すべきである。

○議会報告会の時間が不十分で、もっと市民の声を聴くべきである。

○狭山ヶ丘中学校のエアコン設置問題が放置されたままでは困る。

○議会の行政チェック機能が不十分である。

○図書館ビジョンについて検証した結果をいずれ議会に報告したい。

同ビジョンの策定に関して請願（平成 23年 9月）の内容がある程度

反映されたことについては評価している。

○公園にトイレや日除けのための屋根を設置してほしい。

○予算等議案の公表をもっと早く行うべきである。

所沢市議会議長 浜野 好明 様

平成２５年 ５月２９日

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

代表者  荻 野 泰 男    


